

Bericht 3. Stammtisch Junge DWA Region Stuttgart am 19. Juni 2017 bei der Firma Jehle Technik GmbH in Wolfschlugen

Dass der Stammtisch der regionalen Jungen DWA immer beliebter wird, zeigte sich bereits im Vorfeld des 2. Stammtisches am 06. März, als die Firma Jehle Technik zum 3. Stammtisch am 19. Juni 2017 in ihren Firmenstammsitz in Wolfschlugen einlud. Auch die Teilnehmerzahl steigt ständig an.

Auf Wunsch der Stammtischler wurde vor dem Treffen eine Exkursion organisiert. Bei strahlendem Sonnenschein hatten 15 junge Ingenieure und Studenten auf der Kläranlage in Stuttgart-Plieningen am Nachmittag Gelegenheit zu einem Rundgang durch die Anlage.

Um 18.00 Uhr begrüßte dann der Geschäftsführer, Herr Alexander Jehle, die 19 Teilnehmer des 3. Stammtisches. Mit einer Präsentation stellte sich die Firma Jehle Technik GmbH als Fachbetrieb und Ansprechpartner in der Region bei allen Fragen rund um die Behältertechnik vor.

Alte „Stammtischhasen“ lernen neue Kollegen, Kommilitonen und Freunde kennen - das Motto und Ziel des Stammtisches der Jungen DWA für den fachlichen und freundschaftlichen Austausch, der sich bereits mit 4 weiteren regionalen Stammtischen im ganzen Bundesgebiet zu einer festen Institution im Rahmen der Jungen DWA etabliert hat, um junge Wissenschaftler, Ingenieure und Studenten zusammen zu bringen.

Jens Jensen als Sprecher des Stammtisches der Region Stuttgart stellte den neu gegründeten Vorstand der Jungen DWA vor, der anlässlich der „Wasser Berlin“ im März des Jahres gewählt wurde.

Maximiliane Kühl (SES Stuttgart), als neue Beirätin im Landesverband für den Bereich „Junge DWA“ und Klaus Jilg (Fa. Unitechnics KG) als stellvertretender Vorsitzender der Jungen DWA im Bund sind Ansprechpartner und freuen sich über regen Zuspruch und Anfragen zur Jungen DWA. Kontakt über gabriele.seil@dwa-bw.de

Um die Kommunikation untereinander zu forcieren wurde ein Netzwerk erstellt, in das sich die Teilnehmer während der Veranstaltung mit ihrem persönlichen beruflichen Profil eintragen konnten.

Ebenfalls wurde die Möglichkeit der Gremienarbeit innerhalb der DWA angesprochen. Hier können junge Ingenieure und Facharbeiter ihr Wissen und neueste Erkenntnisse auf dem Fachmarkt mit einbringen.

Anlässlich der DWA Landesverbandstagung am 12. und 13. Oktober 2017 haben Berufsschüler der UT Berufe und Studenten der Fachrichtung Siedlungswasserwirtschaft in zwei Fachforen die Gelegenheit sich von erfahrenen Geschäftsführern, Trainee-verantwortlichen über Karrieremöglichkeiten beraten zu lassen.

Die Teilnahme für Studenten an der Tagung und am Studentenforum ist kostenlos. Anmeldungen können über die Homepage www.landesverbandstagung-bw.de online vorgenommen werden.

Zum Schluss wurde das schöne Wetter genutzt für einen zünftigen Grillabend, bei dem lockere (Fach)Gespräche bis in die späten Abendstunden weitergeführt wurden.

Save the date: der 4. Stammtisch findet statt am **Montag, 13. November 2017**.
Der Ort wird noch bekanntgegeben. Wir freuen uns auf eine rege Teilnahme.

Quelle: DWA Landesverband Baden-Württemberg